

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une murale haute en couleur, signée par les élèves de 2e secondaire du Collège François-de-Laval, illumine désormais le CHSLD Chauveau

Québec, le jeudi 17 avril 2025 - C'est avec une immense fierté que nous annonçons l'installation d'une murale colorée et inspirante réalisée par nos élèves de 2e secondaire au CHSLD Chauveau.

Chaque élève a contribué à ce projet en créant une peinture individuelle. Une fois réunies, ces œuvres forment une murale unique et vibrante, maintenant exposée à l'entrée du centre d'hébergement. Ce projet artistique, à la fois intergénérationnel et communautaire, vise à égayer le quotidien des résidents, du personnel et des visiteurs, tout en permettant aux jeunes de s'impliquer de manière concrète et significative dans leur communauté.

Nous tenons à remercier chaleureusement l'équipe du CHSLD Chauveau pour son accueil généreux, ainsi que Léa-Jeanne Tremblay, professeure d'arts plastiques, pour son engagement et son enthousiasme tout au long de cette belle aventure.

Un remerciement tout spécial va également à la Fondation du Collège et à la direction pour leur soutien logistique et financier, notamment en facilitant le transport des élèves à l'occasion du vernissage qui s'est tenu hier.

Ce projet est une magnifique réussite collective, empreinte de créativité, de générosité et de couleurs.

Félicitations à nos élèves pour leurs superbes créations !

- 30 -

Pour plus d'informations :

Marie-Ève Fréchette

Chargée des communications

418 694-1020, poste 1133

communications@collegefdlnet.net